

CARTA DEL PRESIDENTE 2003

Samir Rasslan, MD

La Sociedad Panamericana de Trauma (SPT) fue creada durante el VII Congreso de la Federación Latinoamericana de Sociedades Quirúrgicas, llevada a cabo en Noviembre de 1987 en Quito, Ecuador. Su propósito es promover el intercambio de información y conocimientos entre médicos Norte Americanos y Latino Americanos con la finalidad de mejorar la calidad en el manejo de los pacientes de trauma.

Desde su primer congreso en Puerto Rico en 1988 y através de los años, la SPT ha sido capaz de cumplir con sus propósitos, a pesar de una serie de dificultades.

La Sociedad Panamericana de Trauma congrega a líderes en cirugía de trauma y ha contribuido significativamente en la difusión de conocimientos. Se han realizado quince congresos anuales en distintos países que han ofrecido conocimientos actualizados de alta calidad en trauma. Se han creado varios comités con el objetivo de establecer normas, elaborar directrices y mejorar el intercambio científico.

La lista de cirujanos que asisten a nuestros congresos es extensa y su participación ha sido significativa. No obstante, la gran dimensión de nuestro continente, los problemas regionales y en concreto las características económicas ha complicado el desarrollo de la Sociedad Panamericana de Trauma.

Estas dificultades deben ser enfrentadas y no deben frenar nuestro entusiasmo. Sentarse y esperar que las cosas sucedan nunca ha sido la mejor manera de lograr nuestros objetivos. La participación de todos y cada uno; trabajando, cuestionando y proponiendo ideas es de suma importancia.

Gracias a la Sociedad Panamericana de Trauma hemos sido capaces de establecer conexiones, hacer nuevos amigos, mejorar nuestros conocimientos y ampliar nuestros horizontes.

Ven y únete a nosotros.

Samir Rasslan
Enero 2003